



ENTRENANDO CON DOTACIÓN DE LA III ZONA NAVAL DE LA ARMADA DE CHILE:

Cuatro buques de la Escuadra Nacional se despliegan en operativo que incluye trabajo con la FACH en Magallanes



JOSE MIGUEL CÁRDENAS

La operación la componen cerca de 600 personas que navegan en tres fragatas y un petrolero.

S. NEIRA Y J. M. CÁRDENAS

Desplegada en la Región de Magallanes y Antártica Chilena está parte de la Escuadra Nacional, cumpliendo un período de entrenamiento que ya la tuvo en la zona de Puerto Williams, en Cabo de Hornos.

En las últimas horas recaló en Punta Arenas, donde fue recibida por autoridades locales, encabezadas por el delegado presidencial José Ruiz, quien destacó "la importancia de la Armada en la zona, por los desafíos que presenta la región y el rol muy trascendental que juega en ellos".

Y citó el "aumento del tráfico y el refuerzo de la soberanía que tiene en el Estrecho de Magallanes y, en segundo lugar, por los desafíos antárticos".

El comandante en jefe de la Escuadra, contraalmirante Mauricio Arenas, se refirió a la presencia de las tres fragatas (Williams, Cochrane y Latorre), y el petrolero (Araucano), apuntando a la relevancia para la Armada de llegar a esa zona

con ese material.

Aseguró que se trata de un "entrenamiento especial el navegar en estas aguas, en estas condiciones", además de relevar la "vinculación histórica que tenemos con Magallanes (...), que se origina a partir de 1843 con la Toma de Posesión del Estrecho de Magallanes". Y, por lo mismo, dijo estar "muy contento de cumplir nuestra labor de resguardo de la soberanía, y donde estén los intereses marítimos, estará la Escuadra Nacional".

"Hemos hecho ejercicios con medios orgánicos y buques de la III Zona Naval (...), como también hemos hecho ejercicios conjuntos con la Fuerza Aérea de Chile (FACH) en el estrecho, con algunas aeronaves F-5, así es que la verdad es que es bastante completo", sostuvo el oficial.

Por su parte, el comandante en jefe de la III Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo, valoró la importancia de entrenar "con la fuerza operativa de mayor capacidad que posee la Armada (...). Magalla-



JOSE MIGUEL CÁRDENAS

En Punta Arenas estarán los buques de la Escuadra este fin de semana para que la comunidad pueda conocerlos.

nes es una región bicontinental y la única carretera real que tenemos de conexión es el mar, que nos permite conectarnos tanto en el área norte, el área que está en el continente americano, como el continente antártico".

"Desarrollar nuestras capacidades, aumentar la soberanía o la presencia soberana en toda nuestra área y aumentar la conciencia marítima en esta región, donde el mar es tan importante", agregó.